

22ème RALLYE : « RALLYE DIEPPE »

du 13 au 16 août 1993 (Assomption)

« Camping Vitamin » à St-Aubin-sur-Scie

Les organisateurs de ce rallye, nos amis Sylviane et Philippe ROLLAND, frappés par un deuil cruel, n'ont pu en assurer l'organisation, et notre Président, qui devait les remplacer « in extremis », en a été empêché lui aussi pour raison de santé.

C'est donc Jean-Pierre DEVILLEZ, notre Vice-Président, qui assura la lourde responsabilité d'exécuter le programme prévu, avec **36 équipages**, soit **une centaine de personnes**, dont 2 courageuses caravanières de 93 ans.

Les propriétaires du camping ont organisé, à notre intention, une soirée-barbecue, une soirée franco-wallonne et un concours de pétanque.

Outre des promenades pédestres, visite de la Centrale nucléaire de Penly.

Soirée buffet fromage et vin à volonté.

Finalement, ce rallye fut une belle réussite malgré son mauvais départ.



